



Neugestaltung Fußgänger*innenzone Stiegengasse

Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen der Grünen Alternative Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 12.06.2025 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge die zuständigen Stellen des Magistrats Wien (MA 28 u.a.) ersuchen, die Fußgänger*innenzone in der Stiegengasse neu zu gestalten.

Begründung

Bereits seit vielen Jahren wird die Neugestaltung der Fußgänger*innenzone Stiegengasse unter Angabe verschiedener Gründe aufgeschoben. Durch eine Neugestaltung soll die Aufenthaltsqualität abseits der konsumpflichtigen Flächen gesteigert werden. Augenmerk soll auf die Schaffung neuer Sitzmöglichkeiten, Neugestaltung des Grünraums und die Erneuerung der Beleuchtung und des Bodenbelags gelegt werden.

Roland Gombotz